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24 de março de 2008 
 

CÉLIO FRANCISCO DINIZ 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 
COBERTURA NA QUADRA DE ESPORTES DA EMEIF 
“FIRMINO LEANDRO” 
                                                                                                                                         

Fomos procurados por munícipes que nos tem 
questionando quanto a construção de cobertura na quadra de esportes da EMEIF 
“Firmino Leandro”, tendo em vista que a falta desta benfeitoria está acarretando 
uma série de transtornos principalmente às crianças, que ficam expostas às 
intempéries do tempo. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Educação, as seguintes 
informações: 

 
a)- Existem planos para construção de cobertura 

na quadra de esportes da EMEIF “Firmino 
Leandro”? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua 
execução? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2.008. 
 
 
 
 
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ 
            Vereador – PTB  
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